
 

Comunicação do Presidente do Executivo 

 

Caro(a)s membro(a)s da Assembleia de Freguesia de Cacia 

 

 

 

O 1.º Trimestre do ano de 2022 refletiu o final de vários projetos iniciados pela CMA e 

há muito pedidos pela Freguesia. Para este Executivo o investimento nas escolas EB1 é 

vital para o futuro, no sentido de captar mais população e que os alunos atuais possam 

ter as condições ideais no seu processo escolar. A requalificação da rede viária também 

é importante e com o lançamento do concurso para 15 ruas da Freguesia por parte da 

CMA, a Freguesia dá largos passos para que a sua rede viária seja moderna e 

corresponda ás necessidades. 

 

Nunca esquecendo do período de precaução em que durante a 5.º vaga, os nossos 

funcionários trabalhavam em espelho, que ocasionou atrasos nos trabalhos que 

estavam esperados. 

 

Estamos a retomar aos poucos, preparando a retoma da nossa sociedade e na nossa 

cultura 

 

 

 

O Presidente da Junta 

 

Nelson Alexandre Santos 

05/04/2022 


